

# 一中だより

令和5年度 3月号 令和6年3月14日発行 文責 校長 大塚 泰信

春陽の候、地域、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。3月7日(木)、第77回卒業証書授与式を挙行いたしました。卒業生に対して温

かく支えて頂きましたこと、職員を代表しお礼申し上げます。 5月に感染症予防の措置が解除され、様々な活動ができるよう になりました。コロナ禍の制限された期間を過ごした中で、た だ元の形に戻るのではなく、工夫や改善された形に変えた活動 となったことは、リーダーとしてけん引した3年生にとってプ ラスの効果があったのではないかと思います。すばらしい未来 へ向け巣立つ生徒を、これからも応援したいと思います。



## 第77回卒業証書授与式

保護者の皆様の見守るなか、卒業証書授与式を挙行いたしました。本年度は、新型コロナウイルス感染症の予防措置が解除され、来賓の皆様をお招きし、式を行うことができました。前日まで受験があった生徒もおりましたが、卒業生は心を一つにして、感動あふれる式をつくりあげてくれました。保護者の温かい眼差しで包まれた中、卒

業生の表情を見ると、晴れ晴れとした表情と別れを惜しむ表情と が入り交じり、その姿から、直方第一中学校の3年間が素晴らしいものであったと感じさせるものでした。代表として参加してくれた生徒会執行部は、その姿をしっかり受け止め、次の直方第一中学校を背負う覚悟を持ってくれたのではないでしょうか。今後の在校生に卒業生の思いをつなぐ行動を期待したいと思います。









## 人権学習(学校公開)

2月28日(水)に人権学習を行いました。1年生は「ハンセン病問題」について、2年生は「解放令」について学びました。どちらの学習についても、事象のみに目を向けるのではなく、自分の事として考え「差別を見抜く力」「差別をしない心」「差別を許さない気持ち」を育てることが重要と思います。今回の学習を振り返り、人権感覚を身に付けてほしいと願います。



#### おでかけクラシック

2月29日(木)に2年生を対象とした「おでかけクラシック」を行いました。ユメニティのおがたが主催する事業で、プロの音楽家が学校に出向いて演奏し、生徒がクラシック音楽を直接楽しむ催しです。日頃、ヴァイオリンやチェロ等の演奏を直接聞く機会がない生徒にと



って、大変貴重な経験となりました。このことで、クラシック音楽を楽しむことができる生徒が増えたらよいと思います。

## 3年生を送る会

3月1日(金)に1,2年生が3年生の卒業をお祝いする「3年生を送る会」を開き

ました。生徒会執行部を中心に企画したこの会では、みんなが笑顔あふれる様子が感じとれ、卒業していく3年生は十分に満足できたのではないかと思います。1年生はメッセージカード、2年生は卒業式で胸につけるコサージュを製作し、代表者が言葉とともに贈呈していました。3月は別れの季節と言われますが、思い出として3年生の記憶に残る会となったと思います。



2年生から3年生へ記念品の贈呈

#### 全国人権擁護委員連合会より表彰

全国中学生人権作文コンテストに、継続して多くの生徒の参加をしている学校に対

して贈られる表彰状を、7年ぶりに授与されました。人権作文や人権標語は、直方市が募集し、応募してきました。このことは、本市が人権教育に力を入れている姿勢であり、生徒と教師にとっては、人権について考える機会でもあります。本校においても、人権のまちづくりを進める地域にある学校として、人権の尊重について、授業等を通して生徒に伝えてきました。今回の表彰は、これまでの積み重ねの成果であると考えます。



#### 本年度の行事予定

3/15	DIDIM トレーニング (1,2年)	/22	修了式・離任式
/21	年度末大掃除	※令和6年度当初の離任式はありません	

## 来年度の主な行事予定

4/8	赴任式・始業式	5/18	第78回体育会		
/10	入学式	6/18	福岡県学力調査(1,2年)		
/18	全国学力・学習状況調査(3年)	10/11	合唱コンクール		
/19	1年ふれあい遠足	11/24	一中校区人権文化祭 (予定)		
/26	授業参観・PTA総会	12/2~4	修学旅行(2年)		
/26	部活動保護者会	※卒業式は年度途中で市教委が決定			